



生徒会主催のクリーン作戦（小野田中学校）

小野田中学校では、毎月1回放課後に生徒会が主催するクリーン作戦に取り組んでいます。この日は、約30名の生徒が火ばさみやごみ袋を持って学校近くの歩道のごみを拾い集めました。特にバス停留所付近では、紙くずや吸い殻、ビニルごみなどのごみが多く、初めて参加した1年生は、いろいろなゴミが落ちていると驚いていました。また、ごみが多すぎて悲しくなるという生徒会役員の嘆く声も聞こえました。1時間ほどですっかりきれいになった通学路を見た生徒は、誰かのためにふるさとのために行動することの大切さを実感し自己有用感を高めたと思われます。



芋の苗植え（埴生幼稚園）

埴生幼稚園の10名の園児が、先生と一緒に園庭の畑に「べにはるか」の苗を植えました。こぶしより大きめの穴を掘って苗を置き、その上に布団をかけるように土をかぶせました。真っ黒になった手を見せ合う園児もいました。中には、土の中から出てきた虫に夢中になる園児もいて、子どもらしい場面も見られました。最後に、「大きく大きくなあれ」と言いながら水やりをしたり、「まだいるって」とか「のどが乾かないように」と言って何度も水を汲みに行ったりしていました。秋に収穫できるのが楽しみです。



英語絵本の読み聞かせ（厚陽小中学校）

厚陽小中学校では、小規模特認校の魅力として9年間を見通した外国語教育の推進・充実を掲げています。その取組の一つとして、昼休みに英語科教員による英語絵本の読み聞かせを定期的に行ってています。第1回では、希望する児童生徒が図書室に集まり、仕掛けつき絵本『Go Away, Big Green Monster!』に出てくるモンスターの表情がいろいろ変わるイラストを見て釘づけになっていました。色や数、大きい長いなどの簡単な単語や「Go Away」を繰り返し叫び、楽しみながら英語を学ぶ読み聞かせになりました。



各学校・園・地域交流センター等の地域連携教育や特色ある取組・活動の情報をお寄せください。

スクールアドバイザー 中村達実 Tel82-1188 E-mail : samurai@edu.cty-so.jp